

Estimadas familias,

¡Hemos estado jugando Simón dice en la escuela! Pregúntele a su hijo/a qué recuerda sobre el juego, cómo jugarlo y qué le gustó. Reúna a familiares y amigos para jugar en casa. Invite a su hijo/a a explicar el juego al grupo. Dependiendo del conjunto de instrucciones que le dé, este juego puede ayudar a su hijo/a a mejorar su conciencia corporal, desarrollar su motricidad (por ejemplo, saltar, equilibrarse), practicar seguir instrucciones y practicar el conteo.

## ¿Cómo se juega?

Elija a alguien para ser “Simón”, el líder del juego. Simón enfrenta a los jugadores y les da instrucciones. A veces el líder comienza diciendo “Simón dice...” Por ejemplo, “Simón dice toca tus hombros”. Si el líder dice “Simón dice”, los demás deben seguir las instrucciones. Asegúrese de que los niños entiendan las instrucciones, modelando el movimiento si es necesario. Si el líder no dice esa frase, los demás no deben moverse.

## Formas de variar el juego

- Cambie el nombre del líder de Simón al nombre de alguien en su familia.
- Pídale a los jugadores que hagan un movimiento un cierto número de veces (“Simón dice salta tres veces”).
- Pídale a los jugadores que imiten los movimientos de los animales (“Simón dice que saltes como un conejo”).

En la escuela, mantenemos el juego positivo e inclusivo. No les pedimos a los niños que se sienten si cometen un error. Les recordamos gentilmente que escuchen atentamente y los animamos a seguir las instrucciones.

